

# PlantaDoce.

ADN

## HLA promociona talento propio y nombra nuevo consejero delegado

Valeriano Torres había actuado, hasta ahora, como director territorial sur, noreste y noroeste de Asisa y cuenta con una dilatada trayectoria en el ámbito del seguro de salud y en la gestión hospitalaria.

PlantaDoce  
24 may 2022 - 12:15



Grupo HLA renueva su cúpula y nombra a **Valeriano Torres como nuevo consejero delegado**. Hasta ahora, Torres había actuado como director territorial sur, noreste y noroeste de Asisa y cuenta con una dilatada trayectoria en el ámbito del seguro de salud y en la gestión hospitalaria.

**Licenciado en Derecho por la Universidad de Granada**, Torres ha ocupado el cargo de gerente de los hospitales Parque San Antonio (Málaga) y Nuestra Señora de la Salud (Granada) y del grupo hospitalario en el que se integraban ambos centros en Andalucía.

1/2

<https://www.plantadoce.com/adn/hla-promociona-talento-propio-y-nombra-nuevo-consejero-delegado>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

Además, el nuevo consejero delegado de HLA ha ocupado diferentes cargos de responsabilidad en aseguradoras especializadas en el ramo de salud en España y en Argentina. Al frente del grupo, **Torres pretende “seguir impulsando la consolidación y la integración de sus centros”**, según ha informado la empresa en un comunicado.

## **HLA pertenece a la aseguradora Asisa y está compuesto por 17 hospitales y 36 centros médicos multiespecialidad**

Desde hace años, **HLA desarrolla un plan de inversiones para la remodelación y modernización de sus instalaciones**, la incorporación de tecnología de última generación y la configuración de equipos médicos de alto nivel.

En este sentido, este mayo, el grupo propiedad de Asisa ha adquirido el 90,8% de las acciones del Centro Médico Zaragoza (CMZ). La incorporación de esta instalación, que a partir de ahora se denominará HLA Centro Médico Zaragoza, permitirá reforzar la oferta asistencial de HLA Montpellier y aproximar algunos de sus servicios al centro de la ciudad.

HLA pertenece a la aseguradora Asisa, que en 2021 alcanzó un volumen en primas de 1.306,7 millones de euros en su rama de salud, lo que se traduce en un incremento del 4,2% en comparación con los datos de 2020.

El grupo es uno de los mayores proveedores hospitalarios de España y **está compuesto por 17 hospitales y 36 centros médicos multiespecialidad**. HLA cuenta con 1.300 plazas de hospitalización y posee casi cuarenta años de experiencia y está presente en seis países.